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Registro reunión Comité Operativo (Municipios) - Etapa de elaboración de Anteproyecto N¿ l 2/2021
Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA) para la Macrozona Centro-Norte de la Región de Los Lagos
Fecha 1 10 dejunio de 2021 de 10:00 a 12:10 Hrs.(vía TEAMS)
Participantes Christian Malebrán, Ministerio de Energía. Alejandra Navarrete, Municipalidad de Osorno.
(15) HarryJunjinger, Municipalidad de Purranque. Cristian Vásquez, Municipalidad de Frutillar.

Cristian Sotomayor, SEREMI de Energía. Alvaro Loma-Osorno, SAETA.
Patricio Antecao, Municipalidad de Pto. Varas. David Ojeda, Municipalidad de Pto. Octay.
Rodrigo Barahona, SEREMI de Energía. Pamela Henriquez, SEREMI del Medio Ambiente.
Pablo Triviño, Municipalidad de Pto. Montt. Klaus Kosiel, SEREMI del Medio Ambiente.
Miguel Vargas, Municipalidad de San Pablo. Carola lturriaga, SEREMI del Medio Ambiente.
Olivia Oyarzo, Municipalidad de Llanquíhue.

Responsable Convocatoria y registro l SEREMI MA

Objetivo de la reunión Conocer estado de avance en la tramítación de la Ley que regula a la
leña como combustible y vinculación con los Municipios en el PDA para
la macrozona centro norte de la región de Los Lagos.

Productos

obtenidos
Acta, registro de la reunión:
https://mmambiente-
mv.sharepoint.com/:v:/g/personal/carola iturriaaa mma aob cl/Ed32iaXaKahFiiQ2NF8HlnMBk-

l :boXvyvBJtJTKlrmOEdtg
Programa:
10:00 Palabras de Bienvenida.

Klaus Kosiel Leiva, SEREMI del Medio Ambiente región de Los Lagos.

10:20 l Estado actual Ley de Leña, Christián Malebran, Ministerio de Energía.

10:40 Tarifario Eléctrico, Rodrigo Barahona, SEREMI de Energía.

10:50 l Experiencia comunal acciones en calidad del aire, PabloTrivíño, 1. Municipalidad de Puerto Montt.
11:15 Plenario: Relevancia de la participación de los municipios a través de los distintos departamentos: DIDECO,

l DAEM, Salud, Fomento Productivo, Rentas y Patentes, DOM, Concejo Municipal y Medio Ambiente.
12:00 Finalización dela reunión

Desarrollo:

La reunión comienza con una ronda de presentaciones y un saludo de bienvenida del SEREMI del Medio
Ambiente

Luego, Christián Malebran hace una presentación del estado de avance del Proyecto de Ley que declara a la leña
como combustible, al respecto se señala que aún se encuentra en trámite en el Congreso Nacional y sus alcances
y más información se encuentran en la presentación adjunta.
A continuación, Rodrigo Barahona (SEREMI de Energía) realizó una presentación respecto a tarifario eléctrico en
la línea de la diversificación de la matriz energética para calefacción.
Y, finalmente, Pablo Triviño presentó aspectos relativos a la gestión ambiental municipal en la línea de la calidad
del aire, desarrollados desde las unidades municipales de Medio Ambiente y Educación. Lo anterior a objeto de
que los demás municipios puedan visualizar los múltiples aspectos que cruzan a la gestión municipal desde la
perspectiva de la calidad del aire con un futuro Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA) que se encuentra en
elaboración.

Se adjuntan ambas presentaciones al acta.
Compromisos/Acuerdos

Actividad l Responsable
Próxima reunión de Comité Operativo CIS

Plazo

lg quincena dejulio


